

## HUT Ke- 43 Satpam, Kapolres Solok Kota Gelar Prosesi Potong Tumpeng

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.CUWITAN.COM](http://KOTASOLOK.CUWITAN.COM)

Dec 30, 2023 - 17:43



SOLOK KOTA – Sebagai bentuk apresiasi kepada Satuan Pengamanan (Satpam) yang merupakan binaan POLRI, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, menggelar prosesi potong tumpeng dalam rangka syukuran memperingati hari ulang tahun (HUT) ke-43 Satpam.

Acara yang digelar di Aula Poles Solok Kota itu, dilaksanakan bertepatan dengan hari puncak peringatan HUT Satpam, Sabtu, 30 Desember 2023.

Dalam peringatan HUT Satpam yang mengusung tema 'Satpam Tangguh Mendukung Pemilu Aman dan Damai' itu, Kapolres Solok Kota turut didampingi Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH.

Hadir Ketua Persatuan Satpam Solok Kota (PSSK) periode 2023 - 2025 Gusyoldi,SH, Dt. Gindo Malano, beserta jajaran pengurus PSSK yang baru saja dilantik dan dikukuhkan berdasarkan surat keputusan Kepala Kepolisian Resor Solok Kota Nomor: Kep/41/X/2023 tertanggal 28 Oktober 2023 tentang pembentukan susunan struktur organisasi Satpam Solok Kota.

Potongan tumpeng pertama diserahkan oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan kepada Ketua PSSK Gusyoldi sebagai bentuk ungkapan selamat memperingati HUT organisasi yang menaungi profesinya, serta apresiasi kepada seluruh Satpam khususnya di wilayah hukum Polres Solok Kota dalam perannya untuk ikut serta menjaga keamanan wilayah.

"Kegiatan syukuran ini merupakan wadah untuk memberikan apresiasi kepada seluruh personel Satpam yang tergabung dalam PSSK, yang bertujuan memperkuat sinergitas antara POLRI dengan mitra POLRI, serta dapat memudahkan pengawasan terhadap Satpam yang ada di wilayah hukum Polres Solok Kota melalui Satbinmas terkait dengan aturan dan ketentuan terhadap pelaksanaan tugas Satpam di wilayah kerjanya," ungkap Kapolres.

Sebelumnya Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi,SH, mewakili Kapolres, telah melaksanakan upacara tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Murtiara Bangsa, Laing, Kota Solok, Sumatera Barat, bersama personel PSSK.